

**Colloque *L'objet égyptien. Source de la recherche***  
**École du Louvre 17, 18, 19 juin 2015**  
**Appel à communications/forum des jeunes chercheurs**

Madame, Monsieur,

L'École du Louvre consacrera un colloque international à *L'objet égyptien. Source de la recherche*, les 17, 18 et 19 juin 2015.

Un forum des jeunes chercheurs, organisé le 19 juin après-midi, permettra aux chercheurs de Master, 3<sup>e</sup> cycle, doctorants de s'exprimer sur les thématiques du colloque (présentation de leurs recherches en 15 minutes). Les jeunes chercheurs souhaitant participer à ce Forum doivent transmettre leurs propositions de communications pour le **15 février 2015 au plus tard** à [egypto.edl@gmail.com](mailto:egypto.edl@gmail.com) et à Françoise Blanc, responsable des Éditions et colloques de l'École du Louvre, par courriel : [francoise.blanc@ecoledulouvre.fr](mailto:francoise.blanc@ecoledulouvre.fr). Les actes de cette manifestation feront l'objet d'une publication.

\*\*\*\*\*

Dear Sir or Madam,

The École du Louvre will dedicate an international colloquium to *L'objet égyptien. Source de la recherche* on June 17<sup>th</sup>, 18<sup>th</sup> and 19<sup>th</sup>, 2015.

A "Forum of Young Researchers", organized on the afternoon of Friday 19<sup>th</sup> June, will allow the graduate students of a Masters degree, postgraduate students, and PhD students to submit a paper on the themes of the colloquium.

Papers will be 15 minutes long.

The researchers wishing to participate have to pass on their proposals by **February, 15<sup>th</sup>, 2015** to [egypto.edl@gmail.com](mailto:egypto.edl@gmail.com) and Françoise Blanc, in charge of Publishing and colloquiums at the École du Louvre, by e-mail: [francoise.blanc@ecoledulouvre.fr](mailto:francoise.blanc@ecoledulouvre.fr).

The proceedings will be published.